



せいゆうかん
星友館

せいゆうかんちゅうがっこう
星友館 中学校
がっこう
学校だより
れいわ ねんど だい ごう
令和6年度 第4号
ねん がつ にち
2024年 8月26日

ばらん すかんかく たいせつ
バランス感覚を大切に

こうちょう くどう まさし
校長 工藤 真嗣

ま
お待たせしました。きょう がっき はじ
今日から2学期が始まります。

みな なつやす す がっこう しょくいん ひごろ
皆さんは、夏休みをどのように過ごしましたか。学校の職員は、日頃の

いそが しごと お がっき お じゅぎょう じゅんび
忙しさでたまっていた仕事を終わらせたり、2学期に向けて授業などの準備

をしたりします。わたし ばあい こんご がっこううんえい かんが
私の場合は、今後の学校運営について考えていました。

せいゆうかんちゅうがっこう せいと に ー ず おう へんか がっこう
星友館 中学校は、生徒さんのニーズに応じて「変化」する学校です。これは

とても大切なことなのですが、あまり きゅう おお か
とても大切なことなのですが、あまり急に大きく変えると、それはそれで生徒

さんの負担になることもあるのだな、と かんが
さんの負担になることもあるのだな、と考えさせられました。

また、せいと に ー ず せいと がっこう
また、生徒さんのニーズといっても、いろいろな生徒さんがいる学校です

から、せいと ひとり ひとりに ー ず ちが じぶん
から、生徒さんお一人お一人のニーズも違います。「自分はこれがいい！」と

い ひと かぎ なや
言っても、ほかの人にとってもいいとは限りません。うーん、悩ましいです。

いろいろなおも せいと せいと かんべき まんぞく
いろいろな思いの生徒さんがいますので、どの生徒さんにも完璧に満足して

いただくことは むずか せいと なっとく りかい
いただくことは難しいですが、どの生徒さんにも「納得・理解」してもらえる

ような、ばらん すかんかく がっこう つと おも
ような、バランス感覚のある学校づくりに努めたいと思います。

がっき ねが
2学期もよろしく願いいたします。



【8～9月の予定】

《8月》

26日(月) 2学期始業式 (2校時)

《9月》

6日(金) バレエ鑑賞 (午後)

※2年生の希望者

15日(日) 北海道夜間中学交流会 (13:30～)

※道内の自主夜間中学と星友館中の交流会です。

※会場は「かでの2・7」です。

※参加を希望する人は、担任の先生に
言ってください。

16日(月) 敬老の日

19日(木) 月曜日の時間割の授業

23日(月) 振り替え休日 ※22日: 秋分の日

27日(金) 文化学習発表会



技術の先生がかわります

- ・技術の後藤文裕先生は、先生
の都合により、7月末で退職
しました。
- ・2学期から、技術の授業は
伊藤英二先生が行います。
- ・伊藤先生は、水曜日の学習
サポーターでしたが、今後は、
学習サポーターの活動は
しません。
- ・後藤先生と伊藤先生の間で
引き継ぎをしていますが、
心配なことがあれば相談
してください。

学校運営協議会のアンケートより

7月に行った学校運営協議会のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。「一番大切にしたいこと」の主な回答について紹介します。

- ・学校生活を楽しむこと ・居心地のよさ ・あいさつをすること
- ・自分とまわりを否定しない。いろいろな生徒がいて、違っていい。
- ・友情と信頼、思いやり、おだやかな雰囲気、先生と生徒の関係。
- ・向上心・貪欲に学ぶこと ※貪欲：新たな知識などをとても熱心に取り入れること。
- ・学校は学ぶ場なので、ルールやマナーを守り、乱暴な言葉や態度をとらない。
- ・嫌なことをしない。いじめをしない。

11月に行う予定の学校運営協議会では、外部の委員の皆さんと生徒幹事のみなさんで、今回のアンケート結果をふまえて、よりよい学校づくりに向けての話し合い(熟議)を行います。